

# L'Ehpad Dins Lou Pelou à l'écoute de Piaf



A l'écoute des succès d'Edith Piaf... - MONNERIE Jean-Pierre

Dans le cadre de la fête de la musique, la direction de l'Ehpad Din lou pelou vient d'offrir un merveilleux spectacle à ses résidents. Quelques pensionnaires des maisons de retraite de Rochechouart et Saint-Laurent-sur-Gorre assistaient à l'évènement.

Une comédie-concert « Eternelle Edith Piaf », créée par Violaine Guéneac, originaire du côté des Herbiers et du Puy-du-Fou en Vendée, leur a fait revivre la vie d'Edith Piaf avec une narration, un diaporama et l'interprétation par l'artiste vendéenne d'une quinzaine de titres, puisés dans le répertoire de l'immortelle Edith Piaf avec l'aimable autorisation du musée Edith Piaf Ménilmontant à Paris et l'association des amis de Piaf.

Ce fut, pour tous les aînés de Rochechouart, Saint-Laurent-sur-Gorre et Cussac, un agréable après-midi et un immense plaisir de réécouter, d'entendre, de fredonner ces chansons qui ont fait le bonheur de leur jeunesse dans les bals d'autrefois. A cette occasion, un bon nombre d'aînés se sont remémorés les refrains.